

Pressemitteilung

01.06.2023

Grünland-Klima-Bonus einführen

Internationaler Tag der Milch

(DBV) Der Milchpräsident und Vizepräsident des Deutschen Bauernverbandes, Karsten Schmal, erneuert anlässlich des Internationalen Tags der Milch am 1. Juni den Vorschlag, einen "Grünland-Klima-Bonus" im Rahmen der GAP-Förderung einzuführen. "Milchkühe sind mehr als ihr CO₂-Fußabdruck und spielen eine wichtige Rolle im CO₂-Kreislauf. Kühe fressen Gras, Silage und pflanzliche Koppelprodukte aus der Lebensmittelerzeugung, die nicht durch den Menschen verwertet werden können. Das von den Kühen abgegebene biogene Methan wird im Gegensatz zum fossilen Methan innerhalb eines Jahrzehnts wieder abgebaut. Durch die Verwertung von Gras erhalten Kühe das Grünland als bedeutende CO₂-Senke. Grünlandbewirtschaftung ist ein Alleinstellungsmerkmal und verdient somit eine Honorierung im Sinne des Klima- und Umweltschutzes."

Autor Deutscher Bauernverband

Rückfragen an DBV-Pressestelle Telefon 030-31904-240

Anschrift Claire-Waldoff-Str. 7, 10117 Berlin

Copyright DBV

E-Mail presse@bauernverband.net
Homepage www.bauernverband.de
Twitter @Bauern_Verband
Facebook @DieDeutschenBauern
Instagram @diedeutschenbauern